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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE 
 
 
Hilfe in der Corona-Pandemie für Studierende aus Programmen des BMBF 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie viele Studierende haben in den Monaten Juni bis September 2020 
Anträge auf die vom BMBF finanzierte Überbrückungshilfe beim 
Studierendenwerk Bremen gestellt und wie viele Anträge wurden bewilligt? 
Bitte monatsweise aufschlüsseln. 

 
2. In welcher Höhe wurde durchschnittlich Hilfe beantragt und wie hoch war der 

durchschnittliche Auszahlungsbetrag? 
 

3. Wie viele Studierende aus dem Bundesland Bremen haben seit Beginn der 
Corona-Pandemie neu einen Studienkredit bei der KfW beantragt und in 
welcher durchschnittlichen Höhe waren die bewilligten Kreditsummen? 

 
 
 
 
Miriam Strunge, Sofia Leonidakis, Nelson Janßen 

und Fraktion DIE LINKE. 
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